

LA

# SEMAINE RELIGIEUSE

## DE QUEBEC

---

### COMMEMORATION DES MORTS

---

Hier, l'Eglise jetait des palmes et des couronnes au front de ses élus, aujourd'hui elle réclame nos larmes et nos prières pour ses enfans captifs dans le Purgatoire.

1o La prière pour les morts est agréable à Dieu.—Il aime ces âmes qui souffrent, il désire les voir dans son ciel ; mais elles ne peuvent plus mériter, c'est donc être agréable à Dieu que de payer leurs dettes, afin qu'elles entrent plus tôt dans le ciel. La prière pour les morts multiplie les bienheureux du Paradis.

Membres du corps mystique de Jésus-Christ, ces âmes souffrent, et Jésus-Christ regarde comme fait à lui-même le bien qu'on fait à ces âmes, nos prières comblent ses désirs.

2o La Prière pour les morts est utile au prochain.—Vous êtes obligés de secourir les pauvres, les malheureux prisonniers, les exilés. Eh bien, les âmes peut-être de vos parents, de vos amis, sont malheureusement dans la misère, dans la souffrance. Entendez leurs cris désolés, *miseremini, miserimini, vos saltem amici mei*. Quelle reconnaissance de la part de ces âmes délivrées de si grands maux et mises en possession du ciel.

3o La prière pour les morts devient glorieuse et salutaire aux vivants.—Vous faites l'office de rédempteur ; cette prière réveille en vous le souvenir salutaire de la mort qui menace toujours, et de l'autre vie qui vous attend avec ses châtimens et ses récompenses. C'est une pensée sainte et salutaire de prier pour les morts.

Si l'aumône de la vie terrestre à un pauvre a tant de prix devant Dieu, de quelle valeur sera l'aumône de la vie glorieuse faite aux pauvres mendiants du Purgatoire ?